
Le conseil de parents de l’École des Grands-Vents

Réunion Ordinaire du Conseil d’École

23 mars, 2023 à 15h15

En personne à l’École des Grands-Vents

Lien de l'appel vidéo : meet.google.com/axp-chko-vyg

Ordre du jour
Présence: Kate Gilbert, Kevin Bergeron, Marie-Chantale Czich, Michèle Schulz, Lacy
Bertrand.

Invités: Ève-Marie St-Onge, Mireille Cloutier.

1. Début de la rencontre

Heure: 15h55

2. Adoption de l’ordre du jour

Kevin propose l’adoption de l’ordre du jour. Appuyé par Michèle. Adopté à
l’unanimité.

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion - 26 janvier.

Kate propose l’adoption de l’ordre du jour. Appuyé par Michèle. Adopté à
l’unanimité.

4. Rapport de la présidence
a. Journée du conseil scolaire FrancoSud

i. Michele nous parle de sa rencontre du 11 février à Calgary. C’était
une première rencontre dans laquelle le FrancoSud présentait leur
service.

ii. Michele a participé à une petite discussion où chacun parlait des
priorités pour leurs écoles.

iii. En après-midi, ils ont discuté des possibilités de savoir comment
chaque école dépenserait leur argent.

b. Subventions
i. Marie-Chantale nous a envoyé un courriel avec différentes

possibilités de subventions.

http://meet.google.com/axp-chko-vyg


ii. Mireille Cloutier a fait une demande de subvention de 5 000$ avec
Poste Canada pour des livres.

iii. Marie-Chantale propose de créer un sous-comité pour les
subventions et collecte de fonds.

1. Lacy se propose pour faire partie de ce sous-comité.
a. Elle propose de faire un sondage pour envoyer aux

parents. Il serait bien de faire une rencontre pour ce
sous-comité la dernière semaine d’avril. Jeudi le 27
avril 2023. Le but: développer des questions pour
mettre sur pied un sondage pour savoir ce que les
parents veulent. Dans le but éventuel de faire un plan
de match pour le futur de l’école.

2. Commencer à penser à une collecte de fonds. Mireille
propose de faire une vente de canne de sirop d’érable. Les
cannes pourraient être vendues au marché de Noël par
exemple.

a. Lacy a aussi donné le nom de notre école au Bottle
Dépôt pour devenir un receveur de «1 mois».

b. Lacy parle de la subvention de «Landfield» de 500$.
Le sous comité se chargera d’aller chercher de
l’information.

c. Garder en tête le Lion’s Club et Teck.
3. Marie-Chantale mentionne que ses enfants n’iront pas à

l’école l’an prochain.
5. Rapport de la directrice

a. Lacy propose une formation sur «comment être une bonne amie»,
peut-être aussi la formation «comment être impliqué dans la vie de mon
enfant en étant anglophone».

b. Lettre pour terrain vacant:
i. Dangereux pour les élèves de jouer près du parking. Le terrain

vacant à plein de trous. Pas de place à courir. Il a un beau champ
juste à côté pourquoi pas l’utiliser. On demande juste d’entretenir le
terrain. Boucher les trous et l’entretenir.

6. Rapport du conseiller

Marco est absent.

7. Divers
a. Lacy parle du programme «Avalanche Canada» qui donne une formation

pour les élèves.
8. Date de la prochaine réunion



Jeudi 25 mai 2023, tout de suite après l’école.

9. Clôture de la réunion

Kate propose la clôture de la rencontre. Appuyé par Michèle. Adopté à
l’unanimité. Il est 17h30


